



Logra Hermosillo alta calificación crediticia

El Reportero /Comunicado
Hermosillo, Sonora, 10 de Abril de 2014

Como un motivo de beneplácito y confirmación de que el gobierno de Hermosillo va por el camino correcto, consideró el alcalde Alejandro López Caballero a la evaluación positiva que, como sujeto de crédito, recibió el municipio por parte de la calificadora internacional Fitch Ratings.

Esta entidad especializada valoró las acciones de austeridad, fortalecimiento de los ingresos, racionalidad en el gasto y medidas de eficiencia administrativa impulsadas por la actual administración y, a partir de ese análisis, determinó que Hermosillo mejoró su calidad crediticia de negativa a estable, explicó el Presidente Municipal.

Agradeció el nivel de compromiso del equipo de colaboradores que trabajaron en la planeación y ejecución de la política financiera del Ayuntamiento, con lo cual aportaron los elementos que Fitch Rating consideró para calificar en términos tan positivos a la perspectiva crediticia de la capital sonorensa.

“Me considero afortunado de contar con colaboradores tan eficientes, quienes han sabido asumir que los ciudadanos son la razón de ser de su trabajo como servidores públicos, y es importante que sepan que su esfuerzo rinde buenos frutos”, expresó López Caballero.

Entre los logros considerados por Fitch Rating, mencionó a la administración exitosa de la paramunicipal Agua de Hermosillo que, al lograr la autosuficiencia financiera, no requirió que el Ayuntamiento le transfiriera recursos durante 2013, mientras que para el resto de los organismos de este tipo el flujo de aportaciones se contrajo en un 19 por ciento.

El Presidente Municipal manifestó que cuidar la calidad de los servicios a los ciudadanos y mejorar la infraestructura que impacta directamente en su bienestar y nivel de vida, son aspectos prioritarios tras cada una de las medidas de austeridad, racionalidad y disciplina presupuestal realizadas, a las cuales se debió una reducción en el gasto corriente en 1.1% real respecto a lo ejercido en 2012.

En el 2013, los ingresos municipales se conformaron en un 71 por ciento por recaudación propia, así como participaciones y aportaciones federales, mientras que el 29 por ciento restante provino de programas federales específicos y financiamientos, cuyo destino fueron obra pública y reestructura de pasivos, detalló el Múnicipe.